

Estridentes explosiones se escucharon cerca de las 21:30 horas en el sector sur de La Calera, causando temor entre vecinos.

Durante varios minutos lograron escucharse las explosiones provocadas por un grupo de desconocidos.

Anuncio Patrocinado

Mediante diversos llamados telefónicos, algunos preocupados vecinos alertaron a Carabineros, quienes se trasladaron a las inmediaciones de Calle O'Higgins para buscar a los responsables.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?